



Juin 1914

Chronique du Sanctuaire

Avril 1914.



PARFOIS, lorsque le Nord-Est souffle avec violence autour du monastère, une porte s'ouvre, le vent s'engouffre dans le corridor secouant sur les murs les grandes cartes du Dominion et agitant dans leurs cadres les portraits des Saints. Puis, la porte se referme, une pantoufle silencieuse glisse sur le parquet luisant, et tout rentre dans le silence.

Le coup de vent qui, le mardi de Pâques, entre dans nos corridors et ouvre les portes de nos cellules, c'est la grosse nouvelle du changement de *supérieur*. Le Rév. Père Wilfrid Valiquette s'en va, et le Rév. Père Frs. Perdereau vient le remplacer.